

令和6年度仙台市身体障害者レクリエーション教室 「八木山動物公園へ行こう！」を実施しました

令和7年3月7日
仙台市障害者福祉協会法人本部・事務局

令和7年3月7日（金）に、令和6年度仙台市身体障害者レクリエーション教室「八木山動物公園へ行こう！」を開催しました。このレクリエーション教室は、公共交通機関や公共施設のバリアフリー状況を参加者の方と一緒に確認しながら、日々の楽しみづくりや、外出・交流の機会を増やす企画です。

今回は、車いすの方を含む計20名と多くの方にご参加いただくことができました。市営地下鉄仙台駅のホーム階にて集合し、地下鉄東西線に乗って、仙台市太白区にある八木山動物公園 フジサキの杜へ行ってきました。園内は施設長寿命化再整備事業のため、ところどころ工事をしている状況ではありましたが、各々のペースでゆっくりと楽しむことができました。

またヤギやヒツジと同じ空間に入り、ふれあい体験を行う団体プログラムに参加しました。プログラム内では、飼育員の方がヒツジやヤギの特徴や触り方などを親切に教えてください、特別な体験ができました。

参加者の皆様からは、「何十年ぶりに参加しました。とても楽しかったです。」「とてもいいリハビリになりました。」「動物に触れて貴重な体験ができました。」との感想をいただきました。

